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ou d’annotation 
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À une séance régulière du conseil d’établissement de l’école Belle-Vallée dûment 
convoquée et tenue à l’école Rinfret, ce huitième jour de mai, deux mille vingt-quatre, 
à dix-huit heures trente, formant quorum, sont présents : 
 

LES PARENTS 

Ménaïk Bleau     Chantal Lacasse 
Sabrina Bayeur    Andréanne Goulet    
Patricia Ladouceur     
Est absente : Julie Lavallée  

   

LES REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS 

Joanie Déziel     Sarah-Pier Gagnon  
Sont absentes : Julie Déziel et Marie-Pascale De Grandpré (subs.) 
   

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Sophie St-Louis 
 

LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

Vanessa Lampron 
 

LE REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

Poste vacant     
 

SONT AUSSI PRÉSENTS 

Martin Fréchette, directeur, et Martine Diamond, secrétaire d’école. 
 

 

1. MOT DE BIENVENUE, OUVERTURE ET VÉRIFICATION DE LA RÉGULARITÉ 
DE LA RÉUNION 

La présidente souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement.  
 

La réunion débute à 18 h 33 et le directeur constate la régularité de la réunion.   
 
 

2. PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM 
La secrétaire d’école vérifie les présences. Il y a quorum.  
 
 

3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
IL EST PROPOSÉ par Sabrina Bayeur que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ. 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 8 MAI 2024 
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IL EST PROPOSÉ par Patricia Ladouceur que le procès-verbal de la réunion du 3 avril 2024 
soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS DE L’ASSISTANCE 

Aucune intervention. 

 

  

6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2023 

Aucun suivi 

 

 
7. INFORMATIONS 

7.1 Présidente du conseil d’établissement 

  La présidente mentionne le départ du directeur l’an prochain. Elle le félicite 
  pour toutes les belles réalisations à Belle-Vallée. 
7.2 Représentante du comité de parents 

  Aucune rencontre 
7.3 Directeur d’école 

  Accueil du tournoi de curling à l’école des Cerisiers. Très bel évènement. 
  Éclipse solaire du 8 avril : l’évènement a très bien été géré, de belles activités ont 
  eu lieu avec le service de garde et de beaux apprentissages ont pu être réalisés. 
  Semaine de la lecture du 8 au 12 avril avec l’expo-livres à des Cerisiers 
  Journée d’intégration à l’école secondaire l’Escale pour les élèves de 6e année 
  Football scolaire : 8-9 joueurs des Cowboys de l’ouest proviennent de Belle-Vallée 
  Une équipe de chercheurs de différentes Universités internationales est présente 
  à l’école des Cerisiers 
7.4 Correspondance 

  Aucune correspondance 

 

 

8. NORMES ET MODALITÉS D’ÉVALUATION DES APPRENTISSAGES 2024-2025 

Les normes et modalités d’évaluation des apprentissages sont présentées. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Joanie Déziel d’adopter les normes et modalités d’évaluation des 
apprentissages 2024-2025 telles que présentées. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
  
  
9. RÈGLES DE PASSAGE D’UN CYCLE À L’AUTRE DU PRIMAIRE ET CLASSES 
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 MULTINIVEAUX 

Le directeur informe les membres des modifications apportées aux règles de passage d’un 
cycle à l’autre au primaire pour l’école Belle-Vallée. Il explique également le fonctionnement 
en cas de classe multiniveau ou d’un transfert d’école lorsque ceci est nécessaire. 
 
Le point 4.1 est modifié comme suit :  

- Les élèves de la 1re année du cycle, autonomes et responsables, sans ou peu de 
difficultés d’apprentissage. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Sophie St-Louis d’adopter les règles de passage d’un cycle à l’autre 
du primaire telles que présentées. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
  

 

10. RÈGLES DE CONDUITE ET MESURES DE SÉCURITÉ (Mode de vie) 

Le directeur dépose les règles de conduite et mesures de sécurité (mode de vie) qui seront en 
vigueur pour l’année scolaire 2024-2025. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Patricia Ladouceur d’approuver les règles de conduite et mesures de 
sécurité 2024-2025 telles que présentées. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

11. RENTRÉE PROGRESSIVE DU PRÉSCOLAIRE 

Le directeur mentionne que nous poursuivrons en 2024-2025 avec la même formule que l’an 
dernier pour la rentrée progressive au préscolaire. 
 
En fait, les groupes de préscolaire seront invités sur rendez-vous de 30 à 45 minutes le 
premier jour de classe. Cette formule s’est avérée très positive pour tous l’an dernier. 
 
IL EST PROPOSÉ par Chantal Lacasse d’adopter la rentrée progressive telle que présentée. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

12. ORGANISATION SCOLAIRE 2024-2025 

L’organisation scolaire 2024-2025 a été déposée par le centre de services scolaire. Nous 
aurons sensiblement le même nombre d’élèves et le même nombre de groupes. Une classe 
du préscolaire 5 ans fermera à Saint-Justin. Une classe de préscolaire 5 ans ouvrira à des 
Cerisiers. Les deux classes multiniveaux actuelles sont reconduites pour l’an prochain. 

 

 

 

13. RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU SDG 2024-2025 
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Madame Vanessa Lampron présente les nouveautés concernant les inscriptions au service de 
garde pour l’an prochain. 

 

 

14. KERMESSE DU 21 JUIN 

La secrétaire fait le résumé du déroulement de la journée kermesse de l’école qui aura lieu, 
beau temps, mauvais temps, le 21 juin prochain à Maskinongé pour l’ensemble des élèves de 
Belle-Vallée.  

 

 

15. GALAS DE FIN D’ANNÉE 

Le directeur informe les membres que les galas de fin d’année se tiendront à l’école 
secondaire l’Escale de Louiseville, respectivement le 12 juin pour l’école des Cerisiers et le 
13 juin pour les écoles St-Justin et Rinfret. 

 

 

16. DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES PARENTS 2024-2025 

Le directeur propose que l’assemblée générale annuelle se tienne le mardi 10 septembre 
2024, à 19h. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Sabrina Bayeur d’adopter la date de la prochaine assemblée 
générale annuelle telle que proposée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

17. SUIVI FORMATION DES MEMBRES DU CÉ 

Les membres ont reçu par courriel le lien de la fiche thématique 07 - Les règles de conduite et 
les mesures de sécurité. 

 

 

18. AFFAIRES NOUVELLES 

a) Œuvre d’art à Maskinongé : Les parents s’informent de l’installation de l’œuvre d’art au 
lab-école. Le directeur mentionne qu’il y a une petite problématique au niveau des sous-
traitants qui occasionne le délai de livraison. 
 

 

19. DATE ET ENDROIT DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue le 5 juin à 18 h au restaurant 
Les Ailes du Sport à Louiseville. 

 

 

20. LEVÉE DE LA RÉUNION 
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L’ordre du jour étant épuisé, Patricia Ladouceur propose la levée de la réunion à 20 h 30. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 

 
 
 
            
Ménaïk Bleau, présidente   Martin Fréchette, directeur d’école 
 

 


